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「子どもと学校給食調理員との調理実習会」が中茶
安別小中学校で行われました。この調理実習会は、
毎日の給食について理解を深めてもらおうと、毎年
町内の小中学校を対象に行っているもので、今年は
中茶安別小学校の１・２年生が学校給食調理員と一
緒にビーフカレー、フルーツ白玉作りを楽しみまし
た。

おいしく調理できました11/30

旧中虹別小学校で「月の森冬支度」が開催されまし
た。この日は手作りクレヨン工房�Tuna-Kaiをはじ
めとする雑貨の販売やフードコーナーの出店のほ
か、正月飾り作りなどのワークショップも開催され、
来場者らは楽しいひとときを過ごしました。

　　多くの方でにぎわいました11/12·13

雪印メグミルク磯分内工場でクリスマスイルミネー
ションの点灯式が行われ、約140人が来場しました。
カウントダウンの後、子どもたちがスイッチを押す
と、クリスマスイルミネーションが点灯し、会場か
ら大きな歓声が上がりました。

イルミネーション点灯式12/2
北海道と中国黒龍江省の友好提携30周年を記念し、
北海道の国際交流員の葛

かつきょう

強さんから、孟
もんじゃかん

家崗中心小
学校の児童が描いた絵画作品が、標茶小学校の児童
を代表して５年生の菊地桃果さんに手渡されまし
た。標茶小学校の児童の絵画作品は昨年、北海道訪
問団が同省を訪問したときに孟家崗中心小学校に贈
られています。この後、葛さんは黒竜江省や孟家崗
を紹介し、中国語を児童たちに教えました。

中国黒龍江省の小学生との交流

標茶町交通安全運動推進協議会（会長・池田裕二
町長）は、平成28年度歳末特別警戒パトライト出
発式を役場庁舎駐車場で行いました。この活動は、
年末の交通量の増加と路面凍結など冬道に対する
注意を呼びかけるために毎年開催されています。
出発式の後、町内各所でパトライトを実施し交通
安全を呼びかけました。

　　年末の交通事故防止を呼びかけ

釧路管内町内会連絡協議会（西村毅会長）主催の平
成28年度釧路管内町内会連絡協議会研修交流会が
開催されました。24日にコンベンションホールうぃ
ずで行われた講演会では、開運町内会福祉委員長の
橋本勲さんによる「標茶の歴史と集落整備について」
や社会福祉協議会事務局次長の山田勝彦さんの「成
年後見人制度等に関する標茶町の取り組み」が紹介
され参加者は真剣な表情で聞き入っていました。

　　釧路管内町内会の研修会を開催　11/24·25
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ありがとうございます

あすなろ道
路道東営業
所(今敏次所
長)の 皆 さ
んが地域貢
献事業とし
て、多目的運動広場(スピードスケートリンク場)の
グラウンド整地をしてくださいました。

11/5

� 道営草地整備事業を行っているクニオカ・
釧石経常建設共同企業体（弟子屈町、今誠
代表）が地域貢献事業として、工事看板を
再利用した多和平の観光案内看板を寄贈
してくださいました。

11/28

金属などの
レーザー加
工を行って
いるインス
メタル（千
葉県浦安市
福井英人社長）は、町内の全保育園・幼稚園児へク
リスマスプレゼントとしてお菓子の詰め合わせセッ
トを寄贈してくださいました。

12/9

活躍が期待されます

標茶ミニバ
ス少年団が
北海道ミニ
バスケット
ボール地区
予選（平成
28年11月13日、釧路市）で準優勝し、北海道ミニ
バスケットボール大会（1月12日、恵庭市ほか）へ
出場を決め、その報告に役場を訪れました。小澤彩
さん（標茶小６年）は「優勝を目指し最後は笑顔で
終われるように頑張りたい」と意気込みを語りました。

12/14

おめでとうございます

標茶中学校
３年生の金
野日南さん、
小杉山遥月
さん、森田
実里さん、
山谷朱嶺さんが作成したかべ新聞「夢

むこう

煌」が全道中
学校かべ新聞コンクールで３年生大賞を受賞し、そ
の報告に役場を訪れました。金野さんは「標茶をテー
マにかべ新聞を作成しました。取材や調査をし、標
茶の魅力を再確認できた」と語りました。

12/19

釧路地区大
会にて好成
績を収め、
全道大会へ
出場する標
茶中学 校、
中茶安別中学校、塘路中学校、虹別中学校の生徒が、
その報告に役場を訪れました。全道大会に出場する
種目は、アイスホッケー、スピードスケート、バドミン
トンです。スピードスケート1500m・3000mに出場す
る笛木麻和さん（虹別中3年）は「全国大会へなつが
る大会なので全力で頑張りたい」と抱負を語りました。

12/19

標茶剣道ス
ポーツ少年
団は平成28
年10～11月
にかけて行
われた大会
で好成績を収め、その結果報告に役場を訪れました。
釧根地区町村剣道大会（平成28年11月３日）で中学男
子個人の部で優勝した柳沼優希くん（虹別中３年）は「中
学最後の大会、たくさん方の指導により大きく成長で
きた」と語りました。

12/16


